

Assemblée générale de la paroisse catholique de Vionnaz

PAR NATHALIE MARTENET | PHOTOS: DR

Oh là là ! Que d'années il faut remonter pour retrouver la dernière assemblée générale organisée par la paroisse de Vionnaz ! D'ailleurs, malgré mes recherches, je n'ai pas réussi à la situer...

Dans le but de réunir, d'écouter et d'impliquer chaque paroissien dans les décisions prises, les conseils ont décidé de remettre sur les rails cette assemblée annuelle ouverte à tous les habitants de la commune. L'évènement a eu lieu le lundi 29 avril dernier à 19h, dans les locaux de la salle paroissiale.

Le prêtre Joseph a ouvert la soirée en remettant cette rencontre à l'Esprit Saint par une prière confiante. Après le mot d'accueil de la présidente du Conseil de communauté, Florianne Bertholet, le prêtre Patrice nous a donné une petite leçon d'histoire sur la paroisse en relevant l'évolution des structures et en insistant sur l'importance de s'adapter à ces changements par une collaboration étroite.

La parole a ensuite été donnée à Jean-Paul Angeloz, caissier, pour la présentation des comptes. Les membres sortants du Conseil de gestion et du Conseil de communauté ont été remerciés pour le travail assidu fourni tout au long de leur mandat.

Notre paroisse est dynamique, images à l'appui ! Une rétrospective des diverses animations mises sur pied ces dernières années est présentée par Vanessa Gonzalez, membre du conseil de communauté. De la traditionnelle Fête-Dieu au stand pâtisseries de la fête au village, en passant par une soirée cinéma pour les familles ou, dernier évènement en date, le vide-greniers autour de l'église, chacun a pu y trouver son compte. Sans oublier la fête patronale du 15 août qui est également ressortie des oubliettes en 2023.

Pour assurer la continuité de ces évènements, un appel au bénévolat est lancé ! Les talents de chacun sont bienvenus et nécessaires pour rendre notre communauté vivante. Décoration de l'église,



Image d'une communauté vivante telle qu'on peut l'imaginer.

pâtisserie, apéros, organisation d'animations, lecteurs, auxiliaires d'Eucharistie... les manières de s'engager et de servir sont multiples.

Cette « première » édition a su réunir une cinquantaine de Vionnérouds de tout âge et de tout horizon qui ont pu ensuite exprimer leur ressenti, leur enthousiasme mais également leurs inquiétudes et leurs interrogations.

Raphaël Filliez, représentant de la commune, a clos cette soirée par un mot dans lequel il a assuré de la grande attention portée à l'évolution de la paroisse, notamment de ses comptes. Il a transmis toute sa gratitude au dévouement gratuit des membres des conseils et a insisté sur l'importance du lien social et de la communication, plus particulièrement avec les jeunes.

Un moment d'échange autour d'un verre a permis de conclure cette assemblée dans la convivialité.



Les participants à l'assemblée générale du 29 avril.